

Actas de la publicac. y juuz Ligue.  
de la Constituci. n - - - - - 45

do  
Xem coness. Malherbe  
x 27.800 e



Para despachos de s.s. i.o : cuatro maravedis.

**SELLO QUARTO AÑO MIL OCHOCIENTOS DOCE.  
VALGA PARA EL REYNADO DE S. M. EL SEÑOR  
DON FERNANDO VII.**

*Firmas: Ignacio Díaz González, Pedro de S. M. su Procurador en la Villa, y Presidente del Concejo de la Villa.*

Doy fe: que en la mañana del dia nuboso del Comienzo de Setiembre  
dijo en los Pueblos pueblos de esta Villa anunciendo a sus habitantes que  
la Ley de la tarde de ayer se publicava en la Plaza la Constitucion Poli-  
tica en la monarquia Espanola para que concursasen Hnos del Regimiento  
y alegria que devia inspirarles un acto tan digno y solemne, armando las  
Calles Colgando las y adornandolas. Confecto en la noche del citado  
dia nuboso y de alumbrado general de Campanas y una ilumina-  
cion punto a punto el Pueblo: para que se realizase la publicacion Se congrego  
el Señor Presidente y Oficinistas con sus individuos en las Casas con  
situacionales donde concursaron los Caballeros Vicarios y Curas canocos  
con el clero, tambien la nobleza, y sujetos de la primera clase, que tuvieron  
Comisiones, y todos pries te dieron un sumiso tablado, que era una  
cubierta sobre el arco de la Plaza qual formado de siere arco  
adornados, y vestidos, y al frente el rey de nuestro Augusto Se-  
viano el Rey Fernando Segundo que Diose puesto en el doce.  
Para anunciar el momento de la publicacion se dispararon  
varias descargas, y se ejecutaron distintas tocatas de musica confe-  
quio general de Campanas; hecha pausa puesto el Señor Presidente  
en el tablado con el acompañamiento al frente del Pueblo dijo en altavoz  
viva el Rey, viva la Union, y viva la Constitucion con lo qual  
zó el acto. La ley envolvió ineluctable al numeroso concurso que  
en el presente tuvo actos, y siervos del tablado mirando al Pueblo q.  
se hallava con la mayor alegria y complacencia haciendo las mayores  
demonstraciones con repetidos vivas colgada la fachada las Casas

Consistoriales y sus rejas con doce esplendor y los Balcones  
rejas, y Banderas de los Vecinos que circundaban la Plaza,  
y fijadas unas decimas, y soneto tan propio todo el caso  
en alegría, y honor de nuestra nación, y concluido el acto  
Serenísimo el Sr. Presidente con el Ayuntamiento, y susetos  
q. acompañaron a las Casas Consistoriales en donde todo se  
pidió; y se procedió a una comida de Novillos dando finalidad  
a lo q. los habitantes de quantas maneras de satisfacciones son  
imaginables, y ala noche se continuó repique general de  
Campanas, y iluminación, pareando las Calles con una Or-  
questa de Música. En la mañana de ayer desde las Casas Con-  
sistoriales se dirigió el Sr. Presidente y el Ayuntamiento con los  
susetos de acompañamiento al Iglesia Parroquial, que estaba  
con decorada con la misa Similitud, y manifestó el Santísimo,  
se principió una misa Solemne, y antes del Ofertorio Ley  
la Constitución ab numero conciso que había asistido,  
y en continuación un P. Co. degradado lo hizo de una Oración  
manifestando al Pueblo las Circunstancias de alegría, y Subilo  
en que nos viamos por nuestra Patria Constitucional Política, y que se  
preparase al Juramento de ella q. se exhortaba, y luego q.  
concluido se continuó la misa que acabada, y sin ocultar, el  
Señor Presidente encabezó y puso la mano sobre los Santos Evan-  
gelios que con la constitución tenía delante en un Púlpito  
adornado q. al Pueblo. Juras por Dios, y por los Santos  
Evangelios guardar la Constitución Política de la Monarquía  
Española Sanamente por las Cortes Xenerales, y extraordinaria  
de la nación, y se Hizieron al Rey, y el Pueblo respondió

11 Junio. En seguida se canto' como da magnificencia y solemnidad el re devenir y finalizo' el acto que entro' el alabado  
continua descargas y la pieza de Campanas y remando el  
Señor Presidente con el et y unante y sus otros de Comisiones alas Casas  
Comisionales, les dio gracias y Despicio: para era tan de esa  
prevenida otra corrida de Novillos, alla noche y luminosidad  
y los invitantes en su nombre se hacen y ejecutan quavas diversiones  
que sean analogas a esa Celebridad y ameno honor  
General. Dose ha encarcelado amiguir Preso por q no lo havia  
Daxa que Compre donde Conveniga, pongo el presente, que  
Signo y firmo en suque y ocubre o're de mil ochocientos y doce-

Y grato o're homenaje